



## ADIÓS A LOS CURSOS DE ESPECIALIZACIÓN EN DERECHO

Los cursos de especialización en Derecho de la Usal llegaron ayer a su fin con un acto en el que participó la consejera de Cultura de la Junta, Josefa García Cirac y en el que se entregó una placa a los alumnos que han asistido a un mayor número de ediciones. En esta ocasión el reconocimiento recayó en dos alumnos mexicanos, Gustavo González Fuentes y Camilo Constantino Rivera. La sesión de clausura finalizó con la actuación del coro universitario y la entrega de los respectivos diplomas a los participantes.



La consejera a su llegada a la Universidad de Salamanca. :: MANUEL LAYA